



**Nupcias Elegantes**

El día 28 de diciembre próximo pasado se efectuó en la intimidad de la familia, el matrimonio de la virtuosa y gentil señorita Trina de Lourdes Lovera Zamora con el culto y correcto caballero señor Alfonso Lander R. Los novios recibieron la bendición nupcial en la iglesia de Altagracia, impartida por Monseñor Crespo. ELITE augura al nuevo hogar eterna dicha.

(Foto Hnos. Lanz)



**Evelina Bellacci**

En compañía de la señora María Luisa G. de Escobar, Presidenta del Ateneo de Caracas, tuvimos el placer de recibir en nuestra Redacción la visita de la joven y gentil artista señorita Evelina Bellacci, alumna diplomada del Conservatorio de Turín como pianista concertista.

La señorita Bellacci viene en gira artística por América, siendo el nuestro el primero de sus países que visita. Ya en su patria y en Egipto, ha dado numerosas audiciones, triunfando ante públicos y críticos severos.

Para hacer su debut en Caracas, ha escogido el salón de actos del Ateneo, donde el sábado próximo 20 de los corrientes, a las 5,30 p. m., ejecutará el siguiente programa:

I.—Bach: Preludio y Fuga en do sostenido mayor. Beethoven: Sonata Op. 27 N° 2. Adagio sostenuto. Allegretto. Presto agitato.

II.—Debussy: Reflets dans l'eau. TERNY: Danza del Solitario. Scriabine: Nocturno para la mano izquierda sola. De Falla: El amor brujo.

III.—Soneto del Petrarca. N° 127. Ronde de Lutins. Chopin: Canto de amor. Balada Op. 47.

Agradecemos a la señorita Bellacci su atenta visita y le auguramos resonantes triunfos en su gira artística a Venezuela.

Un telegrama cae como una bomba en medio de su desesperación. Hitler es convocado por el Mariscal. Al fin! Es la victoria, el triunfo del partido y de su jefe, el poder para el mañana. Pero el Führer tiene necesidad de su lugarteniente, que llega sin tardanza. Por la primera vez en su vida, Goring titubea; siente que su corazón se destroza entre el deber y el amor. Pero su mujer le da alientos, y ella se borra, se sacrifica. El debe partir. Parte desesperado.

Hay en Suecia una tumba que Goring piadosamente cubre de flores todos los años. Un día, últimamente, las flores han sido aplastadas, y la tumba mancillada por desconocidos. Los "camaradas" se vengan como pueden...

En este momento Hitler tiene constituido su estado mayor; elementos llenos de actividad pero disparatados que algunas veces se afrontan en una irreductible rivalidad de ambiciones y de idea. Sólo el lugarteniente Goring no se contenta con seguir su huella sino quiere marchar a su lado, y algunas veces dirigir sus pasos. Goring no es ni un socialista devorado de ambición como Gregor

Strasser, ni un ideólogo del "racismo" como Goebbels, ni un constructor de sistemas como Feder; Goring no tiene más que una meta: acabar con el socialismo y el comunismo; no conoce más que un medio: la dictadura. El Führer vice-canciller? Vamos! Eso será todo o nada. El soldado va a lo exacto.

Ahora Hermann Goring es general, ministro del interior del Reichstag. Dirige con el puño la política interior del imperio, y recientemente se ha nombrado a sí mismo jefe supremo de la policía secreta. Es el brazo derecho y el confidente del canciller, su sucesor eventual, y su embajador en las ocasiones más graves. Goring ha negociado con Mussolini y ha hecho sentir el peso de su palabra sobre el equilibrio europeo.

Sean cuales fuesen los sentimientos que inspire, Goring es una de las grandes fuerzas de la nueva Alemania, y una fuerza con la que hay que contar.

(Trad. ELITE)

Jean JACOBY.